



秘密って怪しい・・・

秘密保護法

安倍政権は「特定秘密保護法案」を秋の臨時国会に提出すると云う。

大臣が指定した「防衛」「外交」「安全脅威活動の防止」「テロ活動防止」についての秘密を漏らしたり、外部から探ったりすると罰則の対象となる。

秘密とは

秘密を知る者は、秘密を説明できない。

今、オバマ政権はシリア攻撃に賛成してもらおうと議員にシリアの化学兵器について、秘密情報を説明している。「これがシリア政府による化学兵器使用の命令書だ」ということもかも知れない。秘密だから、嘘か、本当か、はたまたでっち上げか誰も検証できない。

賛成する議員も「賛成だが、理由は秘密だ」

これでは選挙民は反対だとも云えない。

秘密情報は嘘でも、検証できない。

TPPでも

TPPでは交渉内容は一切秘密だ。

一八九六年、清の重臣、李鴻章は五〇万ルーブルの賄賂を貰い露清密約を結んだ。この密約はロシアに満州の利権を認めたもの。秘密交渉の典型だ。

秘密保護法が通れば、テロリストに知られたら大変と、原発の何処に脆弱なポイントがあるか、オスプレイにどんな問題があるか等々、皆、秘密にされてしまう。

問題点を報道することも出来なくなる。皆さんはどう思われますか？

山王台

横浜市南区



この絵の道路は標高五十〜六十m。横浜南部にはこの位の高さの台地が多い。

そんな中でひときわ高く標高九一mの小山が「山王台」だ。南区、西区、中区で最も標高が高い。

上空から見ると目立つのだろう。色々な方向からヘリコプターやプロペラ機が飛んできて、この辺りで方向を変えている。

山頂は神奈川県警の無線中継の電波塔。

十年余り前までは、桜の名所だった。しかし、正面のマンションが建てられた。

奥にある幼稚園は、第二次ベビーブームで賑わった。今は、保育所である「こども園」を併設している。

絵を描いていると、退園する子供の手を引くお母さんや祖父母が次々とやって来た。